

Allocution de Robert Terramorsi, Président 2024-2025

Chers amis,

Tout d'abord, je vous remercie d'être là.

Je voudrais m'adresser en premier lieu à Christine.

Tu as visité notre club pendant de longs mois et tu es certainement passée par des moments de doute et d'émotion, puis tu as décidé de franchir le pas. Je sais, pour en avoir longuement parlé avec toi, que, même après ton admission au club, par moment, tu as été assailli de moments de doute. Finalement, probablement du fait de l'ambiance du club, tu t'es sentie très rapidement à l'aise parmi nous et, surtout, tu t'es très vite investie. Tu n'es pas très ancienne au Rotary, mais, très rapidement, tu as marqué le club de ton empreinte. Malgré les doutes, tu as continué à agir parce que tu es marquée par les valeurs du Rotary. Ton action est amenée à se poursuivre : nous reprendrons ce qui est en cours et n'a pas été achevé. Cela va rejaillir sur le Rotary-club d'Ajaccio.

Je voudrais te remercier, en tant qu'ancien du Rotary, car si, à un moment, tu as hésité, tu es restée contrairement à certains qui ont entrés vite et sont repartis tout aussi vite.

Ce qui m'impressionne, au-delà du fait d'être tous ensemble réunis ici ce soir, c'est de penser, en ce lieu, à ceux qui n'y sont plus, c'est-à-dire ceux qui animaient nos soirées dans ce cadre mémorable où nous étions bien tous ensemble, la trentaine que nous étions. Je voudrais ce soir avoir une pensée pour tous ces membres disparus.

Ils ont construit et développé ce club et nous nous inscrivons dans une continuité d'esprit qui s'adapte aux changements d'époque. Je n'y dérogerai pas en tant que le président de cette année rotarienne 2024-2025. Je ne vais pas ici et maintenant dérouler un programme d'autant que j'ai annoncé que les actions entreprises seraient poursuivies et développées.

En revanche, je veux insister sur ce qui constitue le moteur de notre club : une motivation solide qui nous fait avancer et une solidarité tranquille qui nous unit. Nous ne nous ressemblons pas mais nous nous rassemblons autour de cette éthique fondée sur les sept axes stratégiques de la Fondation du Rotary (prévention des conflits, alphabétisation-éducation de base, eau-assainissement-hygiène, environnement, santé de la mère et de l'enfant, développement économique local, prévention et traitement des maladies). Je voudrais, tout au long de ma présidence, cultiver l'idée d'action commune à laquelle nous participons tous, chacun avec sa sensibilité et ses compétences, aller au-delà d'une simple répartition des fonctions, obsolète aujourd'hui.

Je ne doute pas de l'homogénéité de cette équipe.